

Alors que nous approchons de la fin de l'année 2024, je profite de cette occasion pour revenir sur une année marquée par les défis et par la résilience. Malgré le contexte difficile, notre engagement en faveur de la **sécurité** et de la **durabilité** est resté inébranlable.

De la **remarquable victoire** des étudiants libanais lors des finales du programme international de sécurité routière, VIA, aux initiatives telles que le **soutien aux efforts humanitaires** avec la Croix-Rouge libanaise et l'ONG Bassma, nous avons travaillé pour faire une **différence positive** au sein de notre communauté. Ensemble, nous avons démontré le pouvoir du dévouement et de la solidarité.

La **sécurité** a été au cœur de nos opérations, comme en témoignent les nombreuses formations organisées ce trimestre pour renforcer notre culture de **protection** et d'**anticipation**.

À l'aube de 2025, continuons à défendre ces valeurs et à viser des réalisations encore plus importantes. Nous vous souhaitons, à vous et à vos familles, des **fêtes de fin d'année paisibles** et une **nouvelle année prospère**, pleine d'espoir et de succès.



Adrien BÉCHONNET
Directeur général & Country Chair,
TotalEnergies Marketing Lebanon

Joyeuses Fêtes

Lubrifiants de haute qualité qui répondent à toutes les exigences

Les lubrifiants Quartz sont conçus pour répondre à toutes les exigences des véhicules, garantissant une **performance** et une **protection** optimales du **moteur**. Que ce soit pour les voitures ou les 4x4, les lubrifiants Quartz offrent fiabilité et efficacité, améliorant la **longévité** du moteur tout en répondant aux **normes les plus strictes** en matière de sécurité et de qualité.



L'équipe libanaise du Collège de la Sainte Famille Française - Fanar remporte la finale du programme international de sécurité routière VIA

L'équipe du Collège de la Sainte Famille Française - Fanar a remporté un succès remarquable en obtenant la **première place** lors de la **finale du programme international VIA**.

Après avoir remporté l'édition libanaise du programme VIA en septembre 2024, l'équipe du Collège de la Sainte Famille Française - Fanar s'est qualifiée pour les demi-finales du 26 novembre, où elle était en compétition avec trois autres pays. Sous la supervision d'un jury prestigieux, les élèves libanais ont présenté leurs **recommandations en matière de sécurité routière** et ont proposé des **actions** pour améliorer la **mobilité sûre** autour de leur école.



En tant que gagnants internationaux, les étudiants - Cécilia Asmar, Marc Souaid et Marilyne Bonard - se **rendront en France**, leur voyage étant sponsorisé par la Fondation TotalEnergies. Au cours de leur visite, ils participeront à des ateliers exclusifs de sécurité routière et à des échanges culturels.

Leur approche unique leur a valu une place en finale le 3 décembre, où, à nouveau guidés par un jury international, ils ont présenté leurs idées aux côtés de cinq autres équipes du monde entier. Ils ont finalement remporté la première place et sont devenus les **ambassadeurs de la mobilité sûre de la Fondation TotalEnergies pour l'année 2024**.



Voici quelques informations sur l'édition 2024 du programme VIA au Liban :

VIA est un **programme éducatif** où nous travaillons avec les jeunes pour les sensibiliser à la **mobilité sûre**.



10 écoles



200 ambassadeurs de la sécurité routière



+5,000 élèves ciblés

TotalEnergies au Liban : Partenaire de l'aide humanitaire

En période de crise et de reprise, TotalEnergies au Liban réaffirme son engagement aux côtés des organisations qui apportent espoir et secours à ceux qui en ont besoin. Grâce à des **dons stratégiques**, nous avons soutenu la **Croix-Rouge libanaise** et l'**ONG Bassma** dans leurs missions vitales, leur permettant ainsi de continuer à servir les communautés à travers le Liban.

Renforcer les efforts d'intervention d'urgence



La Croix-Rouge libanaise est en première ligne pour sauver des vies, et nous sommes honorés d'avoir contribué à ses opérations essentielles. Notre **don de diesel**, d'une valeur de 100 000 USD, a alimenté ses véhicules d'urgence et ses centres d'opérations. En outre, nous avons fourni **90 lampes solaires** pour améliorer leurs opérations de sauvetage nocturnes, assurant ainsi la sécurité et la continuité de leur travail de sauvetage.

Soutenir l'action communautaire par l'intermédiaire de l'ONG Bassma



Afin d'étendre notre impact, nous avons collaboré avec l'ONG Bassma pour soutenir ses activités essentielles. En couvrant leurs **besoins en essence** pour une **année entière**, nous avons permis à l'équipe dévouée de Bassma de distribuer des colis alimentaires et des kits essentiels aux familles vulnérables à travers le Liban. Cette initiative garantit que leur action ne sera pas interrompue.



Nos contributions symbolisent la solidarité et une vision commune de la résilience. Ensemble, nous souhaitons apporter de l'espoir aux communautés.

Notre engagement envers la sécurité et la durabilité

Découvrez nos engagements envers la sécurité et la durabilité.

Formation aux premiers secours



Durant la semaine du 28 octobre 2024, nous avons organisé une **formation aux premiers secours** pour nos employés par la Croix-Rouge libanaise. La formation a été donnée aux employés qui serviront de **premiers intervenants** en cas d'urgence et a ciblé deux groupes d'employés, offrant une formation de base pour les débutants et une formation développée en premiers secours pour les intervenants qui ont un niveau avancé.

Formation à la sécurité sur le lieu de travail



Au cours de la semaine du 11 novembre 2024, nous avons organisé une **formation à la sécurité sur le lieu de travail** visant nos employés concernés et nos contractants. La formation a mis l'accent sur l'identification des risques associés aux sites de travail dans les dépôts pétroliers et les stations-service et s'est concentrée sur le déploiement de **mesures de contrôle des risques**.

Dialogue autour de la sécurité



En novembre 2024, nous avons tenu nos **réunions trimestrielles** avec nos **chauffeurs** et nos **transporteurs**, renforçant ainsi une culture de retour par le biais d'échanges sur le **retour d'expérience** (REX). Ces sessions régulières se concentrent sur la discussion des défis, le partage d'informations et l'apprentissage à partir des incidents passés afin de garantir une sécurité continue au cours des opérations quotidiennes.

Une nouvelle vie



Nous avons fait don d'environ 700 kilogrammes d'anciens matériaux publicitaires - bannières et toiles de tentes - à un fournisseur local spécialisé dans l'**upcycling**. Ces matériaux ont été transformés en 350 sacs pratiques et durables, ce qui a permis d'éviter d'avoir ces matériaux en tant que déchets ou de les incinérer, évitant ainsi des émissions de CO₂.

Premiers passages piétons 3D au Liban



Dans le cadre de notre engagement envers la sécurité routière, nous avons réhabilité l'**intersection** près de l'école Notre Dame des Anges, Badaro. Cette initiative souligne notre engagement envers la **mobilité sûre** et introduit les **premiers passages piétons 3D au Liban** ! Pour en savoir plus : [🔗](#)

Vers la neutralité carbone

Découvrons l'usine de dessalement d'eau de mer de Sharqiyah, située dans la ville de Sour, Oman. Opérée par Veolia, cette usine fournit de l'eau potable dans une région où la rareté de l'eau est un enjeu crucial. Cette solution innovante est désormais partiellement alimentée par des installations photovoltaïques grâce à la **centrale solaire** installée par TotalEnergies.



Production annuelle d'électricité renouvelable de 30 GWh



32 000 panneaux photovoltaïques, l'équivalent d'environ 18 terrains de football



Évitant 16 000 tonnes de CO₂ par an

Une solution que nous offrons à nos clients pour **décarboner leurs activités industrielles** et les aider à réduire leur empreinte carbone.

Pour en savoir plus, regardez l'épisode : [🔗](#)

